
【本报讯】普 选 委 声 称
已经准备了一些步骤 ，以
预测宪法法院对大选结果
发生争议的可能性。

3 月 6 日，普选委法律
协 调 员 穆 罕 默 德（Mocha-
mad Afifuddin）表 示 ，普 选
委在宪法法院成立了一个
选举争端解决小组 ，用于
总 统 和 立 法 选 举 的 诉 讼
案。普选委的团队由普选
委从中央到县区一级的内
部团队和一个外部团队 ，
即由律师组成。普选委还
识 别 和 清 点 在 县 区/城 市
和省级发生的法律问题 ，
甚 至 到 投 票 站 出 现 的 问
题。原则上，普选委从一
开始就通过准备内部和外
部团队来准备与选举争端
解决小组打交道。他们还
为宪法法院的选举争端解
决小组案件处理管理制定
了内部标准操作程序。普
选委还通过对申请人提交
的申请提起诉讼，在宪法

法院准备了选举争端解决
小组处理计划。

据 悉 ，向 宪 法 法 院 提
交总统选举申请的期限不
迟于普选委宣布计票结果
后的三天内。 同时，立法
选举的截止日期不迟于普

选 委 宣 布 投 票 后 的 3 x 24
小时。在宪法法院方面，
该机构于 3 月 6 日举行了
一场盛大的模拟，以支持
处 理 选 举 纠 纷 案 件/选 举
争 端 解 决 小 组 。 2024 年
大选案件处理工作组的所

有员工都参加了该模拟。
3 月 6 日上午，宪法法

院 院 长 苏 哈 托 约（Suhar-
toyo）亲自为大模拟揭幕，
向工作组通报情况。

3 月 6 日，宪法法院发
言人法查尔（Fajar Laksono）
在一份官方声明中表示 ，
总统、副总统选举与国会、
地方议会和地方代表理事
会候选人选举的盛大模拟
是按阶段进行的，从预登
记 、后 登 记 和 判 决 后 开
始。注册前模拟包括提交
申请、验证文件、注册和处
理 申 请 数 据 ，以 准 备 试
验。同时，注册后的模拟
包括提交申请副本、法院
传票和听证会。在模拟过
程中，几名员工被要求出
示他们的身份，然后拿着
申 请 提 交 序 列 号 提 交 文
件 ，并 在 登 记 台 验 证 文
件。此外，这些文件由这
些官员根据他们的角色和
职能进行处理。 （亮剑）
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【本报讯】全国预防腐
败战略小组执行协调员巴
哈拉（Pahala Nainggolan）声
称，政府投入 20 亿盾的预
算来建造一座桥梁，实际
经费其实只有 10 亿盾。

巴哈拉在举例说明政
府内部商品和服务采购部
门的腐败行为时，特别是
建筑业的腐败行为时发表
了这一声明。

3 月 6 日，在雅加达举
行的国家协调会议和电子
审计申请的启动活动时，
巴哈拉声称，一旦出现承
包商，就不可能没有人对
相关政府部门官员进行贿
赂。

这名肃贪委预防和监
测部副主席坦言，曾与建
筑服务提供商协会进行对
话。他们说，他们设定的
利润率，即生产成本和销
售成本之间的差额为合同
价 值 的 15% 。 承 包 商 表
示，考虑到商业利益，利润
率不应降低。除了 15%的
基本利润外，承包商通常
还 必 须 预 备 合 同 价 值 的
15%用来贿赂官员。如果
他们从一开始就负责建造
策划，并且必须经常往返
雅加达，那么他们必须预
备合同价值的 20%用来贿
赂 。 所 以 ，合 同 价 值 的
35%是拿来贿赂官员。

除此之外，承包商还
必须预备 10% 的税务或增
值税。然后他们还必须预
备 5% 的收款经费。 因此
在 建 筑 项 目 的 合 同 价 值

中 ，多 达 50% 是 公 司 利
润、贿赂和增值税。

巴哈拉随后举了一个
例子，实际建造一座桥梁
的成本只有 10 亿盾，膨胀
到 20 亿盾。巴哈拉指出，
如果 20 亿盾的国家预算拿
来正确使用的话，那么建
造的桥梁将是两座，而不
是一座。但是现在只是一
座。这就是为什么我们的
建造速度很慢，因为必须
让一切经费翻倍；只有维
会议准备的糕点，可以在
菜市场调查其价格，其他
的都无法调查。

巴哈拉声称 ，目前公
共工程和民房部传来了好
消息。这是因为由巴苏基
领导的部委正在建立一个
建筑价格数据库。他们正
在开发一种名为 Si Pasti 的
系统。 之后，数字系统将
在建筑部门的商品和服务
采购中设定自己的计算价
格。 如果有政府官员和
供应商将自己的计算价格
设置为高于公共工程和民
房部的标准，则将在数字
审计系统中被检测到。

目前，公共工程和民
房部正在省一级实施该系
统。

巴哈拉表示 ，卖给公
共工程和民房部的沙子价
格，与卖给地方政府的价
格必须有差别吗？应该是
同样价格的。这就是公共
工 程 和 民 房 部 的 思 维 基
础。 （亮剑）

【本报讯】2 月 28 日中
午，阿古斯在就任土地与
空间规划部长/国家土地
局主任后，首次访问了位
于 东 加 里 曼 丹 省 北 八 纳
栈 巴 塞 县（Penajam Paser
Utara）的 努 山 达 拉 新 国
都 。 在 视 察 了 努 山 达 拉
新 国 都 地 区 的 一 些 地 点
后 ，阿 古 斯 坦 言 ，过 去 曾
拒 绝 努 山 达 拉 新 国 都 的
建设，但是现在准备支持
努 山 达 拉 新 国 都 地 区 的
开发和投资。

阿古斯在努山达拉新
国 都 管 理 局 的 一 些 代 表
的陪同下，亲眼目睹了努

山 达 拉 新 国 都 零 点 的 位
置，开始了对努山达拉新
国都的访问。此外，阿古
斯 还 视 察 了 努 山 达 拉 新
国 都 地 区 的 一 些 基 础 设
施开发项目，从部委办公
楼 的 建 设 项 目 到 总 统 府
建 设 项 目 的 选 址 。 在 该
地点，阿古斯还亲眼目睹
了 总 统 府 场 地 的 建 设 进
度，该场地计划用作 2024
年 8 月 17 日 独 立 日 纪 念
仪式的地点。

2 月 28 日 ，阿 古 斯 自
承，过去曾表示拒绝政府
将 国 家 首 都 从 雅 京 专 区
迁 至 北 八 纳 栈 巴 塞 县 的

努 山 达 拉 新 国 都 的 决
定 。 拒 绝 搬 迁 的 动 机 是
由 于 当 时 国 家 刚 从 新 冠
大流行中恢复过来，而且
当 时 我 国 的 经 济 仍 然 不

稳定。然而，目前我国的
经济状况已经逐渐恢复，
中 小 微 企 业 也 越 来 越 发
展，因此现在没有理由拒
绝 努 山 达 拉 新 国 都 的 发

展。
阿 古 斯 指 出 ，目 前 土

地与空间规划部/国家土
地 局 已 全 力 支 持 努 山 达
拉新国都地区的开发，包
括 为 努 山 达 拉 新 国 都 的
土 地 提 供 法 律 确 定 性 保
证，以便能够吸引国内外
投 资 者 。 恰 恰 是 现 在 我
们把重点放在投资上，因
为 建 造 这 样 杰 作 的 主 力
肯定是投资，我们当然不
想 从 国 家 预 算 中 全 数 提
供 。 然 而 我 们 从 国 内 和
国外流入的投资，这就是
为 什 么 土 地 与 空 间 规 划
部也发挥着重要作用，可

以 说 是 干 净 和 整 洁 的 土
地 。 希 望 随 着 越 来 越 多
的 投 资 者 对 投 资 努 山 达
拉新国都感兴趣，可以发
展和促进经济，不仅是努
山 达 拉 新 国 都 周 围 民 众
的 经 济 ，而 且 是 国 民 经
济 。 我 们 希 望 投 资 者 也
有 信 心 ，法 律 确 定 性 ，可
用 于 商 业 开 发 企 业 和 企
业的土地权利，希望他们
也 能 发 展 。 预 计 努 山 达
拉 新 国 都 不 仅 会 吸 引 投
资，而且不仅会围绕这个
努 山 达 拉 新 国 都 发 展 经
济，而且会在全国范围内
发展经济。 （亮剑）
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普拉波沃若当选印尼总统
美国准备与其进行合作 虽然过去曾被禁止入境
【本报讯】3 月 5 日，在

白 宫 举 行 的 新 闻 发 布 会
上，美国国家安全委员会
发 言 人 约 翰·柯 比 (John
Kirby)声称，如果最终普拉
波沃当选为总统，美国总
统 拜 登 准 备 与 其 进 行 合
作。

普拉波沃-吉布兰总统
与副总统候选人暂时遥遥领
先于其他两位总统候选人。
然而，白宫尚未向二号总统
候选人表示祝贺；尽管包括
英国、澳大利亚、中国和俄罗
斯在内的其他一些国家已经
表示祝贺了。

柯 比 表 示 ，我 们 祝 贺
印度尼西亚人民成功举行
大选。拜登总统期待即刻
与新政府接触，并在我们
处 于 战 略 伙 伴 关 系 阶 段
时 ，加 强 我 们 的 伙 伴 关
系。 当然，我们正在密切
关 注 正 在 进 行 的 计 票 过
程，我们知晓普拉波沃部
长遥遥领先。自从担任国
防部长以来，我们一直与
普拉波沃保持着非常好的
工作关系，如果最终普拉
波沃当选，那么，我们期待
继续这种关系。

普选委尚未正式宣布
2024 年 总 统 选 举 的 结 果 ，
如果没有对选举结果的争
议投诉给宪法法院 ，则要
到 3 月底才能公布。 在举

行 2024 年 总 统 大 选 过 程
中，普拉波沃和佐科维总
统长子吉布兰被指削弱了
印度尼西亚的民主。这是
由于他们的过往记录 ，以
及他们在选举前采取的政
治步骤。

印 尼 进 入 改 革 时 期
后，美国曾禁止普拉波沃
入境，那是因为普拉波沃
在 人 权 问 题 上 的 不 良 记
录 。 普 拉 波 沃 是 领 导 印
度 尼 西 亚 32 年 的 总 统 苏
哈多的前女婿。普拉波沃
被指控在 1998 年绑架和虐
待民主活动人士。

1998 年 8 月 21 日 ，对
这些指控进行调查的军官
荣誉委员会发布了一项法
令，建议当时的总统哈比
比解除普拉波沃军籍以实
施行政法。在审查了军官
荣誉委员会的决定后 ，哈
比 比 于 1998 年 11 月 29 日
解除了普拉波沃的军籍 ，
但是，仍授其作为高级官
员 退 休 的 权 利 。 今 年 2
月，普拉波沃获得了国军
荣 誉 退 役 将 军 的 特 别 晋
升。然而，荣誉将军的授
予再次引起了人权活动家
的尖锐批评。

吉布兰去年的参选也
引起了争议，因为，这是通
过许多人认为跨越宪法的
不当行为完成的。当时，

由佐科维的妹夫、吉布兰
的 姑 父 安 瓦 尔·乌 斯 曼
（Anwar Usman）担任主席的
宪法法院批准了对总统与
副总统候选人的登记资格
要求，其中一项要求是降
低 了 副 总 统 的 年 龄 限
制 。 除 了 裙 带 关 系 的 指
控外，佐科维还被指控建
立一个政治王朝。

当美国之音要求白宫
对印尼民主衰落做出回应
时，柯比以外交口令回应
道，我们从未退缩，为我们
对人权、公民权利和民主
制度价值观的关切而战 ；
拜登总统绝对不会停止提
出我们的担忧。

3 月 5 日下午，美国之
音 联 系 了 Imparsial 执 行 主
任古夫隆·马布鲁里（Gu-
fron Mabruri）。 古 夫 隆 表
示，担心如果普拉波沃当
选总统，在其领导下未来
的争取人权的奋斗将会是
如何。在我看来，以普拉
波沃的有关记录，如果真
的当选总统，这不仅会在
过去解决国家犯罪案件的
背景下树立一个糟糕的先
例，而且这将对印度尼西
亚未来的人权执法状况产
生影响。

这不是美国第一次出
于地缘战略目的而搁置人
权原则。去年，拜登总统

盛情欢迎印度总理莫迪到
白宫进行正式国事访问 。
莫迪是一位印度教民族主
义人物，以镇压反对派团
体 和 压 制 新 闻 自 由 而 闻
名。与中国的竞争促使美
国采取这一政策。

从这个角度来看，印度
尼西亚也是一个被美国视
为具有战略意义的国家，特
别是通过减少中国在印太
地区的影响力，来实现美国
对该地区安全愿景。 除此
之外，与其他两位候选人相
比，普拉波沃是美国更广为
人知的人物。

普拉波沃于 1980 年代
在美国接受军事教育。作
为国防部长，他还寻求深
化与美国的军事关系和武
器采购。 此外，普拉波沃
及其竞选搭档、佐科维总
统长子吉布兰也打算继续
佐科维的治国方针。

华盛顿战略与国际研
究中心东南亚项目副研究
员安德雷卡·纳塔莱加瓦
（Andreyka Natalegawa） 表
示，这些事情将最大限度
地减少华盛顿未来可能面
临 的“ 突 变 ”。 鉴 于 现 任
佐科维政府与普拉波沃政
府之间的连续性，我认为
华盛顿至少会感到与下一
届的新政府合作会感觉轻
松。 （亮剑）

“骑士唛”内衣厂业主住宅
遭肃贪委调查搜查拟与前农长贪腐案有关

【本报讯】3 月 6 日晚
上，“骑士唛”（Rider ）内衣
厂业主哈南（Hanan Supan-
gat）的住房被肃贪委调查
人员搜查。

哈南的住宅位于雅加
达西区根邦安 (Kembangan)
的 Intercon Taman Kebon Je-
ruk 住宅区。

肃贪委调查人员于晚
上 9 时 5 分 来 到 这 所 住
宅，他们穿着黑色衬衫和
裤子，并且提着两个黑色
手提箱进屋。

目前尚不清楚当调查
人员到达时，哈南是否有
在这座具有现代简约外观
的家里。 然而，在调查人
员进入房子后，两名警察
守卫着房子，一名在院子

里，另一名在门外站岗。
其中一名警官拿着一把长
管枪，而另一名警官的右
腰只有一把手枪。

在场的媒体工作人员
不得进入住宅。其中一名
住宅门卫证实，这所房子
是属于哈南的。

据 悉 ，肃 贪 委 正 在 探
索前农长雅辛与哈南的沟
通信息。 哈南也是印尼
法 拉 利 车 主 俱 乐 部 前 主
席。 3 月 1 日，哈南成为
雅辛涉嫌洗钱犯罪的证人
接受了肃贪委调查人员的
审查。3 月 4 日，肃贪委执
法和机构发言人阿里（Ali
Fikri）声称，审查哈南是为
证实其在农业部涉嫌一个
工作项目的信息。（亮剑）

【本报讯】2 月 27 日，东
爪哇宗教处习经院教育主
管阿南（M. As'adul Anam）声
称，谏义里（Kediri）警方已
确认四名涉嫌虐待 Al Hani-
fiyyah 习经院学员宾丹(Bin-
tang Bilqis Maulana/14 岁) 致
死的嫌疑人，这四名嫌疑人
的其中一名是受害者的堂

兄 。 死 者 的 堂 兄 AF（16
岁）向习经院管理层报告宾
丹的死亡事件，并谎称是在
浴室里摔倒致死。AF 也是
将受害者送往医院的人 。
AF 与受害者在相同的习经
院中受教育，但程度不同。

阿 南 声 称 ，习 经 院 对
导致宾丹死亡的暴力事件

感到遗憾，并向受害者家
属表示哀悼。东爪哇宗教
事务部区域办事处对习经
院 发 生 暴 力 案 件 表 示 遗
憾。习经院一直在努力防
止 在 习 经 院 发 生 暴 力 事
件。自 2022 年以来，宗教
部通过与各方合作开展了
这项工作。从儿童习经院

的宣传、儿童友好型习经
院工作队的培训，到与联
合国儿童基金会合作。今
年，我们还创建了一个名
为 SALIM 的 计 划 ，该 计 划
正在优化伊斯兰宗教教育
机构；我们每周都这样做，
以防止习经院环境中的暴
力事件的发生。 （亮剑）

谏义里警长：四名习经院学员涉嫌虐待同学致死


